



## Lomban Serahkan Rp 3 M untuk Pengamanan Pilkada

**BITUNG, TRIBUN** - Pemerintah Kota Bitung menyerahkan dana sebesar Rp 3 miliar kepada Polres Bitung untuk pengamanan pilkada serentak Pemilihan Gubernur dan Wali Kota Bitung tahun 2020.

Menurut Albert Sarese, Kepala Bagian Keuangan dan Aset pemerintah Kota Bitung, penyerahan hibah itu dilakukan dalam penanda tangan naskah perjanjian hibah Daerah (NPHD) antara Kapolres Bitung AKBP FX Winardi Prabowo dan Wali kota Bitung Max J Lomban, disaksikan Audy Pangemanan sekda Kota Bitung dan penyelenggara Pemilu Bawaslu serta KPU Bitung, pejabat utama Polres Bitung, Kapolsek Maesa Kompel Elia Maramis, kepala Imigrasi Bitung Lexie Mangindaan, kepala perangkat daerah dan camat se-Kota

Bitung, Senin (9/3/2020).

"Hibah untuk Polres Bitung Rp 3 miliar. Menurut Pak Wali Kota kalau ada pemungutan suara ulang (PSU) ada pertimbangan lain untuk penambahan. Tapi untuk sekarang Rp 3 miliar," kata Sarese kepada [Tribunmanado.co.id](http://Tribunmanado.co.id), Kamis (12/3/2020).

Dia jelaskan untuk NPHD pilkada 2020 ke Polres Bitung dibagi dalam dua tahap, setiap tahap 50 persen atau Rp 1.5 miliar. Pencairannya akan melihat tahapan pilkada dan kegiatan yang melibatkan pengamanan dari Kepolisian dalam hal ini Polres Bitung.

Wali kota Bitung Max J Lomban berharap, pelaksanaan pilkada nanti berlangsung dengan aman dan kondusif.

"Mari kita ciptakan pesta demokrasi yang adil dan aman, wujudkan rasa aman

dan Polres Bitung sebagai penanggung jawab keamanan, KPU, Bawaslu agar bisa berkolaborasi dengan Polres Bitung," kata Lomban.

Kapolres Bitung AKBP FX Winardi Prabowo dalam keterangannya, mengajak dan berharap seluruh elemen masyarakat dapat menciptakan pilkada di Bitung mencerminkan demokrasi yang sesungguhnya. Dengan bantuan dana hibah dari pemerintah Kota Bitung kepada Polres Bitung, untuk pengamanan pihaknya berterima kasih kepada pemerintah.

Dalam mengemban tugas pengamanan pilkada, Polri akan bersama sama dengan TNI dan pihak lainnya, agar pelaksanaan pilkada berserta tahapannya bisa berjalan dengan aman, damai dan menciptakan pilkada yang benar-benar berintegritas. (crz)